

EXTRABLATT!



DER KÖTER



AUSGABE 3A

SONNTAG, 16. JULI 2017

PREIS: 6-ZWANZIG CENT

Schwere Ausscheidungen beim Geh-Kacken-Gipfel in Hamburg

Die Patin hatte ihre Freunde am 7. und 8. Juli nach Hamburg eingeladen, mal so richtig einen draufmachen und dabei die Welt retten und die Millionen umschlingen, so hatte sie sich das vorgestellt, und alle, alle kamen: der kleine Russkij Toy, der große Golden Retrumper, der immer etwas hölzern wirkende Pekinese, der begossene Pudel Mayhound, sogar der schnell beleidigte Bulldoggan – und natürlich noch etliche andere Große und Mächtegernwichtige, u.a. Huskyin Trudeau und Beaumacron, die aber am Welpentisch Platz nehmen mussten. Sie verhandelten auf Québécois über eine mögliche Wiedervereinigung (Beaumacron sehnt sich nach Augenhöhe zu der von ihm bewunderten Patin). Aber – viel Ehr', viel Feind' – viele Kämpfer, Schnüffler, Jäger und Langhaardackel fühlten sich auf den

Schwanz getreten durch diese Demonstration der Macht und wollten ihr eine eigene Demonstration entgegensetzen. Das wusste die Patin zu verhindern – zusammen mit ihrem Bluthund Scholzke ließ sie ihre beißlüsternsten Boxer und Pitbullen im Rudel auf die Demonstranten los. „Welcome to Bell“ war das Motto der Demo, in diesem lauten Fegefeuer fanden sich dann alle Beteiligten wieder. Wie Hunde wurden sie verprügelt und ließen dafür später im Schnauzerviertel ihre Wut an unschuldigen Sachen aus: pinkelten an parkende Autos, die dabei in Flammen aufgingen, setzten Haufen auf die Fußmatten von Geschäften und bellten Fensterscheiben an, die dabei prompt zerbrachen. Journalisten wurden wieder mal an ihrer Arbeit gehindert und bekamen eins übergeben. Warum hat sich unser

Hundespräsident nicht dazwischen geworfen? Frank-Walter Steinmeier scheint abgetaucht zu sein.

Russkij Toy und Bulldoggan bedankten sich zum Abschied bei der Patin für die wertvollen Anregungen für zu Hause, wo sie sich auch ständig mit Querulanten und Beharrern auf Hunderechten herum-„schlagen“ müssen.



Foto: Bundesregierung / Bergmann

Die Patin (rechts) hat dem Sieger im Beinespreiswettbewerb (Mitte links) die Goldene Raute (schon leicht eingebault) überreicht.

Impressum

<https://haraldkraehe.wordpress.com>